

Ressort: Vermischtes

57-Jähriger bricht Höhenrekord von Baumgartner

Roswell, 25.10.2014, 11:39 Uhr

GDN - Ein 57-jähriger Mann hat mit einem Fallschirmsprung aus der Stratosphäre den Höhenrekord des Extremsportlers Felix Baumgartner gebrochen. Alan Eustace sprang aus rund 41.000 Metern ab - und damit aus gut 2.000 Metern mehr Höhe als der Österreicher, teilte die Paragon Space Development Corporation mit, die den 57-Jährigen bei dem Sprung unterstützt hatte.

Ebenso wie Baumgartner durchbrach auch Eustace die Schallmauer, knackte aber dessen Geschwindigkeitsrekord nicht. Den Angaben seines Teams zufolge bewegte sich Eustace nach dem gut zweieinhalbstündigen Aufstieg eine halbe Stunde in der Stratosphäre. Der freie Fall habe rund fünf Minuten gedauert, ehe sich der Fallschirm geöffnet habe. "Es war wunderschön. Man konnte die Dunkelheit des Weltraums und die Schichten der Atmosphäre sehen", sagte Eustace.

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-43390/57-jaehriger-bricht-hoehenrekord-von-baumgartner.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com